



Persis Solo menghancurkan Barito Putera dalam pertandingan seru! Temukan semua detailnya di sini.

Description

Kemenangan Tipis Persis Solo atas Barito Putera

Persis Solo berhasil meraih kemenangan tipis 2-1 atas Barito Putera dalam laga lanjutan Liga 1 2023/2024. Di Stadion Manahan, tuan rumah berhasil unggul melalui gol Ramadhan Sananta yang sayangnya dianulir karena pelanggaran. Namun, Alexis Messidoro mampu membawa timnya memimpin melalui eksekusi penalti setelah Sho Yamamoto dilanggar.

Skor Imbang dan Gol Kemenangan

Barito Putera sempat menyamakan skor melalui gol Gustavo Tocantins pada menit ke-29, membuat babak pertama berakhir imbang 1-1. Namun, Persis Solo kembali memimpin pada menit ke-68 berkat gol Althaf Alrizky yang memanfaatkan umpan dari Messidoro. Gol tersebut merupakan penentu kemenangan bagi tuan rumah.

Posisi di Papan Klasemen

Dengan tambahan tiga poin dari kemenangan ini, Persis Solo berhasil merangkak ke posisi delapan dalam papan klasemen Liga 1. Mereka kini mengumpulkan 38 poin dari 28 pertandingan, sementara Barito Putera turun ke urutan ke-10. Kemenangan ini tentu membawa semangat baru bagi Persis Solo untuk terus berjuang di kompetisi.

Penampilan Menjanjikan dari Persis Solo

Coach Persis Solo, Tommy Ristiyawan, turut memberikan apresiasi atas penampilan timnya. "Kami sangat bangga dengan karakter dan semangat juang anak-anak. Mereka mampu membalas kepercayaan saya dan bekerja keras sepanjang pertandingan," ujar Tommy. Dengan semangat juang ini, Persis Solo diharapkan bisa terus meraih hasil positif di pertandingan selanjutnya.

Kondisi Barito Putera

Sementara itu, Barito Putera harus menerima kekalahan di laga ini. Meski sempat menyamakan skor, mereka tidak mampu mengantisipasi serangan balik dari Persis Solo. Coach Barito Putera, Esteban Vizcarra, mengaku timnya perlu memperbaiki beberapa aspek permainan agar bisa kembali ke jalur kemenangan.

Proyeksi Pertandingan Selanjutnya

Kemenangan ini menjadi modal bagi Persis Solo menghadapi pertandingan-pertandingan selanjutnya. Dengan semangat dan kekompakan yang terjaga, Persis Solo diyakini dapat menghadapi tantangan lebih berat di depan. Dukungan dari suporter juga diharapkan dapat memberikan semangat tambahan bagi tim dalam meraih hasil yang maksimal.

Ringkasan

Persis Solo meraih kemenangan tipis 2-1 atas Barito Putera dalam pertandingan Liga 1 2023/2024. Gol dari Alexis Messidoro dan Althaf Alrizky membawa tiga poin untuk tim tuan rumah. Bagaimana pendapat Anda tentang pertandingan ini? Apakah Anda mendukung Persis Solo atau Barito Putera? Yuk bagikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)